



札幌西支部  
**蝦名 和広**

## 罰科金について

昨年12月に入会させていただいた札幌西支部の蝦名和広と申します。私にふりかかった悲劇のはじまりは6月でした。出張中に顧客を訪問するため、高速道路を車で移動中、気づけば後ろに赤色灯をつけた停止を求める白黒ツートンカラーの自動車が……。車には「police」と記載されていました。速度超過20キロ以上25キロ未満。70キロ制限のところを92キロで走行していたらしく、反則金15,000円。高い出張代になりました。余計な(涙)。ついてないけど、気をつけようと自分に言い聞かす。

それから舌の根も乾かぬわずか2か月後の8月、今度は事務所（西区西野にあります）からわずか200メートルほどの写真屋さんに証明写真を撮りに行く時のこと。突然、車の真横に飛び出してきて制止を求める制服姿の白い自動二輪。背中には「police」と書かれていました……。指摘事項はシートベルトをしていなかったこと……。トホホです。わずかの距離だから歩いていけばよかったです(涙)。

累積点数が気になる今日この頃。JR駅や道路脇でたすきをかけてティッシュを配布している私を見かけでもやさしく無視してあげて下さいね。打合せに公共交通機関で現れたときもそっとしてあげて下さい。でもその後飲みには誘ってあげて下さい。何の心配もなくすぐに出動可能なはずですので……笑。